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      ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ - SP 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) 
de Jundiaí/SP, realizada no dia 01 de setembro de 2014, às 17h 30min., na 
Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento 
Social - SEMADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 605 - Centro, nesta 
Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a participação dos conselheiros 
que assinaram o livro de presença de reuniões do Conselho Municipal de 
Assistência Social, às fl. 85 verso. Justificaram a ausência as conselheiras: 
Joana de Cássia Prudêncio (titular), Nilma Luzia S. Caldeira (titular), Fátima 
Aparecida M. Geraldo e sua suplente Adriana Seregati, Ana Paula do 
Nascimento Correa (suplente) e Rita de Cássia Angartem Marchiore (titular). A 
reunião foi iniciada pela Vice-Presidente Sra. Iracilda Rodrigues A. Souza, que 
apresentou a seguinte pauta: 1) Informes gerais; 2) Deliberação sobre 
solicitação de inscrição junto ao CMAS; 3) Considerações da mesa 
diretora sobre a representatividade do segmento trabalhadores do SUAS. 
A seguir foi aberta a rodada de informes, a Sra. Cláudia de Oliveira anunciou 
que a SEMADS reestruturou as ações das secretarias dos Conselhos de 
Assistência Social, da Criança e Adolescente e Idoso, onde a servidora Nínive 
de Paula Bueno foi incorporada ao quadro e juntamente com a Assistente 
Social Sonia Maria Ferraz serão responsáveis pela gestão administrativa e 
secretaria executiva dos mesmos. Em seguida a Vice-Presidente informou que 
foi recebido na data de hoje o processo da APAE de Jundiaí para apreciação 
dos membros do conselho, porém não entrou na pauta desta reunião, visto que 
ainda deverá ser analisado pelas comissões pertinentes. Terminado os 
informes, o primeiro item da pauta foi apresentado. Tratou da solicitação de 
inscrição junto ao CMAS da Associação Protetora de Menores, tendo parecer 
favorável da comissão de normas e apresentado para a apreciação dos 
conselheiros que foi aprovada por unanimidade. Na seqüência foi lida a minuta 
elaborada para a publicação do deferimento de inscrição da Entidade no 
CMAS, também aprovada. Com relação ao item 3 da pauta foi apresentado 
aos conselheiros a análise feita pela mesa diretora acerca da inscrição de 
candidatura para a composição do segmento trabalhadores do setor 
apresentada pelo Sindicato dos Servidores Públicos de Jundiaí que indicou a 
Sra. Célia Regina Testa, componente da diretoria do sindicato. O parecer da 
mesa diretora validou a inscrição da candidata, visto que a mesma atua como 
trabalhadora do SUAS na SEMADS, ocupa o cargo de orientadora social no 
CRAS São Camilo. Diante do fato de haver apenas uma candidatura inscrita e 
validada os conselheiros entenderam não haver necessidade de convocar 
plenária do segmento para eleição e que a candidata deverá ser empossada 
como conselheira na reunião ordinária do CMAS do dia 06 de outubro. A 
suplência deverá ser definida na ocasião de chamamento para recomposição 
de membros do Conselho. Na seqüência foi explicado sobre a necessidade de 
indicação de componentes nas comissões, tendo adesão das conselheiras: 
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Claudia Pereira Bento para as comissões de normas e ética; Miriam Aparecida 
Rui para a comissão de normas; Marilza Barnabé Campos para as comissões 
de ética, políticas e normas; Solange Aparecida M. Cangiani para comissão de 
políticas. O conselheiro Paulo de Tarso Hebling Meira solicitou que os 
membros da comissão de políticas presentes na plenária permaneçam no 
recinto ao final da reunião, para agendamento de encontro de trabalho. Ao 
final, a conselheira Cláudia Regina Sartori informou sobre a programação da 
XVII Semana Municipal do Idoso, cujo tema é: Protagonismo e 
Empoderamento da Pessoa Idosa. Nada havendo mais a tratar, a senhora 
Vice-Presidente Iracilda Rodrigues A. Souza, declarou encerrada a presente 
reunião. Eu, Edilaine Cardoso Santos, 1ª Secretária __________ lavrei a 
presente ata, que, depois de aprovada pela Assembleia, segue para assinatura 
da vice-presidente e demais conselheiros presentes. 

 

 

Iracilda Rodrigues A. Souza  
Vice- Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

 

 

Edilaine Cardoso Santos 
1ª Secretária 

 
Conselheiros Presentes 

 

Miriam Aparecida Ruy _____________________________________________ 
Lucinda Cantoni Lopes_____________________________________________ 
Solange Ap. M. Cangiani___________________________________________ 
Elza Meire Bento_________________________________________________ 
Madalena Negrete Garcia Rodrigues _________________________________ 
Claudia Pereira Bento______________________________________________ 
André Santos dos Anjos____________________________________________ 
Sandra Ap. Lopes de Camargo Borin _________________________________ 

Miriam Aparecida Manoel___________________________________________ 
Paulo de Tarso Hebling Meira_______________________________________ 
Eliane da Silva Pinto ______________________________________________ 
Claudia Regina Sartori_____________________________________________ 
Marilza Barnabé Campos___________________________________________ 
Andrea Cristina C.Aversarno________________________________________ 

 

 

 

 


